

Bewerbung um Platz 14 auf der oberbayerischen Liste von Bündnis 90/Die Grünen zur Landtagswahl 2023

Liebe Freund*innen,

seit mehr als 30 Jahren setze ich mich für die umfassend nachhaltige Nutzung des Waldes ein: Als Beratungsförster von bäuerlichen Waldbesitzenden im Landkreis Miesbach, bei wissenschaftlichen Projekten zur Ökologie der Wälder in der Schweiz und in Deutschland, bei der Ausbildung von Studierenden und Forstbeamt*innen.

Für mein Engagement im Wald- und Naturschutz wurde ich vom Bund Naturschutz in Bayern mit der Karl-Gayer-Medaille gewürdigt.

Als LAG-Sprecher bin ich innerhalb unserer Partei anerkannte Stimme der Grünen in Sachen Wald. Meine Erfahrung und Kompetenz möchte ich künftig in den Bayerischen Landtag einbringen.

Zukunftsthemen: Klimaschutz, Wald und Ökologie

Unser Wald bedeckt mehr als ein Drittel der Fläche Bayerns und steht bei vielen Zukunftsthemen im Mittelpunkt: Klimaschutz, Walderhalt und Waldnaturschutz, Waldumbau hin zu klimastabilen Wäldern, Energiewende, regionales Wirtschaften mit dem nachwachsenden Rohstoff Holz.

Unsere Lebensgrundlage Wald wird politisch immer bedeutsamer. Wir Grüne müssen dieses Feld daher kompetent besetzen, besonders wenn wir Regierungsverantwortung in Bayern übernehmen wollen. Durch meine langjährige Berufserfahrung und ökologische Kompetenz kann ich hier einen wichtigen Beitrag leisten.

Erfolge und Erfahrung: Kommunalpolitik

Ich stehe für erfolgreiche Zusammenarbeit. Nur so bringen wir unsere gemeinsamen grünen Ziele voran. Mit Respekt, Fachwissen und Sachlichkeit überzeuge ich. Mit Aufmerksamkeit und Beharrlichkeit schaffe ich es auf kommunaler Ebene häufig, Projekte positiv zu gestalten, oder auch – wenn nötig – zu verhindern.

In unserer Partei führe ich, genauso wie in der Kommunalpolitik und in meinem Beruf, unterschiedliche Lager oft zu gemeinsamen guten Entscheidungen. Eine Fähigkeit, die angesichts der aktuellen Probleme dringend gebraucht wird – davon bin ich überzeugt. Ich möchte sie gerne im Bayerischen Landtag einbringen.

Ich bitte Euch hierfür um Eure Unterstützung.



Gerhard Waas

Erststimmenkandidat
im Stimmkreis Miesbach (121)

Förster

Aktiv bei den GRÜNEN

Gemeinderat in Schliersee (seit 2014)
Kreisrat Landkreis Miesbach (seit 2014)
Sprecher LAG Landwirtschaft, Wald
und Ländlicher Raum
Sprecher AG Wald Bayern

Aktives Mitglied in verschiedenen
Naturschutzverbänden und
Umweltbeauftragter im evangelischen
Dekanat Bad Tölz

Berufliches

Studium Forstwirtschaft
Institut für Schnee- und
Lawinenforschung Davos
Bayer. Landesanstalt für Wald-
und Forstwirtschaft

Aktuell:

Beratungsförster im Landkreis Miesbach
und Ausbilder für Studierende von
Hochschulen und Universitäten

Persönliches

60 Jahre, verheiratet, vier Kinder

gerhard.waas@gruene-schliersee.de